

PUBLICIDAD



Cumplimos Ampliamente Con El Art. 318 Del CPC
***Circulación Nacional**
***Edición Dominical**

PUBLIQUE
CON NOSOTROS
SUS EDICTOS
Y AVISOS DE LEY

Cali, Marzo 22, 2017.

Actualizado: Miércoles, Marzo 22, 2017 09:07

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ Suscríbete a nuestro boletín de noticias



Primer Plano Valle Del Cauca

Marzo 22, 2017

■ Afectados Palmira y otros municipios del Valle

Alerta roja en seis ríos del Valle, seguirá lloviendo en Cali



Ante las precipitaciones de los últimos días en el Valle del Cauca, el Ideam declaró la alerta roja en seis ríos del Valle del Cauca e hizo un llamado a las autoridades para que estén alerta y definan planes de contingencia ante eventuales emergencias que se puedan presentar.

Así mismo, en zona rural de Palmira se adelantaba ayer el censo de los daños ocurridos en esta localidad por el desbordamiento del río Nima ocurrido el pasado domingo.

Según el balance preliminar entregado por los organismos de socorro del Municipio, un total de 30 familias que viven en las orillas del Nima se vieron afectadas por el desbordamiento, que afectó viviendas como también aves de corral y ganado que hacían parte de la subsistencia de los campesinos.

Así mismo un puente ubicado entre los corregimientos de Tienda Nueva y Tablones llamado Puente Mocho fue averiado.

De otra parte, la avalancha generó taponamiento del acueducto municipal, el cual dejó sin el servicio de agua a más de la mitad del casco urbano de esta localidad.

Aquaoccidente, operadora del sistema de acueducto indicó que ayer poco a poco se fue restableciendo el servicio de agua.

Por lo menos 300 mil habitantes estuvieron sin el servicio de acueducto, luego que una palizada que arrastró lodo, rocas y palos, taponara la bocatoma del acueducto municipal de Palmira.

Aquaoccidente habilitó carrotanques y puntos de suministro en su sede técnica y en el Bosque Municipal.

Alerta roja

Por el incremento de 40 % en las lluvias, el director del Ideam Omar Franco anunció la alerta roja en las cuencas de los ríos Frayle, Palmira, Nima, Tuluá, Guadalajara y Dagua, cuyos caudales se encuentran crecidos.

Así mismo, la CVC mantiene un monitoreo constante del río Cauca en los sectores de Juanchito y Mediacanoa.

El secretario de Gestión del Riesgo del Valle, Jesús Antonio Copete, manifestó que se reunirá con las entidades de riesgo municipales para crear una hoja de ruta, que permita hacerle frente a esta situación.

Copete recordó que todo el Valle del Cauca se encuentra en alerta amarilla.

Además de las afectaciones en Palmira, las lluvias provocaron quince derrumbes en los corregimientos de San Rafael y Puerto Frazadas y han afectado la movilidad en la zona rural de Tuluá.

En Tuluá, Centroaguas también debió suspender el servicio de suministro de agua potable debido a un tapo-namiento de la bocatoma del acueducto.

Acuavalle suspendió ayer el servicio de agua en Pradera debido a que el río Bolo descendió con turbiedad .

Así mismo, la CVC indicó que el río Desbaratado a su paso por Florida presenta aumento de caudal, turbidez. De otra parte, fuertes lluvias caídas en el sur de Cali ocasionaron la caída de por lo menos ocho árboles en los sectores de Ciudad Jardín y La Buitrera

